
 CÂMARA MUNICIPAL DE GUAPIRAMA      
       Rua Dois de Março, 460 – Telefone: (043) 3573-1842 – CEP 86465-000 

CNPJ/MF 77.774.610/0001-77 – ESTADO DO PARANÁ 

Ata da Décima Sexta Sessão Ordinária  

Aos 03 (três) dias do mês de Junho do ano de 2013 (dois mil e treze), às 20:00 (vinte) 

horas no Salão Nobre da Câmara Municipal de Guapirama, Estado do Paraná, 

realizou-se a Décima Sexta Sessão Ordinária do ano em curso, onde se fez presente o 

Senhor Presidente Jusandro Bubna e todos os demais Vereadores. O Senhor 

Presidente, em nome de Deus declara aberto os trabalhos da presente sessão, 

solicitando ao Secretário a leitura da Ata anterior e colocando-a em votação, sendo 

aprovada por unanimidade. Dando continuidade, solicitou a leitura do Expediente do 

Dia, deixando em apreciação em seguida: Ofício 141/2013: Prefeitura Municipal de 

Guapirama, convida os Nobres Edis para a Audiência Pública que será realizada no dia 

04/06/2013, às 14:00 horas, na Câmara Municipal, para apresentação e discussão do 

objeto a ser definido para composição do Plano de Apoio ao Desenvolvimento dos 

Município – PAM, realizado pelo Estado do Paraná, do qual Guapirama será 

contemplado. Ofício Nº 415/2013: Ministério da Agricultura, Pecuária e 

Abastecimento, comunica a celebração do convênio que apóia o projeto de aquisição 

de calcário dolomitico, para atendimento aos pequenos produtores do município, no 

valor de R$ 101.350,00. Em seguida, entrando na Ordem do Dia, o Senhor Presidente 

coloca em Votação Única a Indicação Nº 011/2013 do Vereador Tomaz Bubna Junior: 

“Indica que seja realizado contato com a operadora de telefonia celular TIM a 

respeito da possibilidade de instalação de uma torre neste Município”, sendo 

aprovada por unanimidade entre os Edis. Ato contínuo, o Senhor Presidente deixou a 

Palavra Livre, fazendo o uso o Nobre Vereador Antonio Rodrigues de Souza: “Boa 

noite a todos. Convoco a Comissão de Finanças e Orçamentos para analisar e emitir 

Parecer ao Projeto de Decreto Legislativo Nº 002/2013, nesta quarta-feira, às 19:00 

horas. Agradeço a presença dos visitantes. Obrigado”. Em seguida, fez uso da Palavra 

o Edil Daniel de Souza Borges: “Boa noite caros colegas. Boa noite visitantes e boa 

noite funcionários. Convoco os membros da Comissão de Justiça e Redação para 

analisar e emitir Parecer ao Projeto de Decreto Legislativo Nº 002/2013, nesta quarta-

feira, às 18:00 horas. Boa noite”. Deixando a Palavra em aberto, fez uso o Nobre 

Vereador Vanderlei Aparecido Eziquiel de Souza: “Boa noite Edis, visitantes e 

funcionários. Só gostaria de pedir licença aos Nobres Colegas para usar esta Tribuna 

para deixar um recado ao Senhor Prefeito. Como eu não tenho nenhum prazer em 

encontrar ele pessoalmente, muito menos conversar, peço a licença de vocês para usar 

esta Tribuna. Dizem que ele está falando às pessoas que estão indo a procura dele 

durante esta semana, a respeito de máquinas e caminhões, ele está dizendo que não 

está podendo mandar porque eu não estou deixando. Está dizendo que eu estou 

fiscalizando, que eu estou denunciando. Eu quero deixar bem claro aqui para ele, 

quero registrar em Ata para que chegue até os ouvidos dele, que isso daí não me 

intimida e não me coloca medo algum. Se ele está usando isto para calar a minha boca, 

ele está usando a tática totalmente errada. Isso vai me animar ainda mais a cumprir o 

meu papel. É sinal de que estou no caminho certo, fazendo as coisas corretas. É por 
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isso que estou incomodando. Em relação a isso, eu não estou preocupado. O povo me 

conhece e me conhece muito bem. Eu estou na política a cerca de cinco anos e todos 

me conhecem muito bem e também conhecem ele muito bem, sabem muito bem como 

é a atitude dele. Ele não aceita ordem nenhuma pra cima dele, então como eu vou 

deixar de autorizar ou desautorizar alguma coisa? O povo sabe muito bem disso. Isso 

não vai me calar não. Se ele está preocupado comigo, então trate de andar bem 

certinho, e não deixar aparecer nada de errado, porque se tiver tudo certo, eu sou a 

favor da administração. Se é pra fazer as coisas para os pobres, pra quem precisa, 

estamos juntos. Pode trabalhar pra rico, mas preste conta. O município não pode ser 

lesado. Se trabalhou pra rico, quantas horas recebeu, está aqui o dinheiro. Então está 

tudo certo. Agora trabalhou fora do município, eu vou denunciar mesmo. Não tenha 

dúvida disso. O que não pode é ficar inventando mentira para a população, que não 

pode fazer isso, não pode fazer aquilo. Até ônibus para entidades religiosas, chegaram 

falar pra mim, que não deram ônibus pra levar pra igrejas de fora porque eu não deixo. 

Opa, então eu estou com um poder enorme aqui dentro e não sabia, já que até estou 

dando ordens. Então fica esse meu recado ao Senhor Prefeito, isso aí não me intimida 

não. Ele está usando a tática errada comigo. Obrigado a presença dos visitantes e volte 

sempre. Boa noite”. Logo após o Senhor Presidente deixa a Palavra Livre, e não 

havendo manifesto dos Edis, agradeceu a presença de todos, convocou os Nobres Edis 

para a próxima Sessão Ordinária, a ser realizada dia 10 de Junho, em hora e local 

regimental, e em nome de Deus declarou encerrados os trabalhos da presente sessão. 

Esta ata foi lavrada por mim, Anderson Toniette, Assistente Legislativo, por 

determinação do Primeiro Secretário, Elizeu Fiorante Alvarez, a qual após ser lida e 

achada conforme, vai por mim assinada e por quem de direito. 
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